

## 下川神社例大祭

8月8日 下川町内



下川神社例大祭の行事として下川町神輿会「一心會」の約40人と町外神輿会の参加者合わせ100人を超える人々で神輿を担ぎ、町内を回りました。担ぎ手のとても威勢のある力強い声が町内に響きわたりました。その他にも、子供神輿や小学校、中学校、自衛隊の音楽隊や渓流太鼓の音楽行進なども行われ、たくさんの人々がその姿を見に来ました。

## 相手に伝わる話し方講座

8月4日 総合福祉センターハピネス



「相手に伝わる話し方講座」が開催され、講師として「2030年における下川町のありたい姿」策定までファシリテーターとしてお手伝いいただいた有限会社イーズ代表取締役の枝廣淳子氏を招き、自分の思いを相手に上手に伝える話し方について講演をいただきました。講演会では、参加者同士で相手によく伝わるにはどのようにすればよいかなどを話し合いながら共に考えていました。



## 「幅広い世代で盆踊り！」

ちっちゃな縁日

8月11日 にぎわいの広場

毎年お盆の時期に行われる「ちっちゃな縁日」。にぎわい広場中央に設置されたやぐらの周りでは、下川町在住の女性で結成された「盆ガールズ」の歌や三味線、太鼓、笛の音に合わせて盆踊りが行われました。そのほか、射的、金魚すくい、ボードゲームコーナーなども出店され、会場は参加者の笑顔に包まれていました。



## 「勇気と感動を称えて」

下川町特別スポーツ功労賞受賞、スポーツ功労賞受賞祝賀会並びに激励会

7月27日 バスター・ミナル

平昌オリンピックの出場を称え、葛西紀明選手、伊東大貴選手、伊藤有希選手の表彰式・祝賀会並びに現役ジャンスキー選手の激励会がバスター・ミナルで行われ、葛西紀明選手、伊東大貴選手に下川町特別スポーツ功労賞が、伊藤有希選手にはスポーツ功労賞が授与されました。会場には町内外から多くの人が集まりました。また、下川町のスキージャンプ少年団や高校、大学、社会人でもスキージャンプを行っている選手も集まり、葛西紀明選手、伊東大貴選手、伊藤有希選手の輝かしい功績を共に称えました。表彰式後に行われた、祝賀会、激励会では、下川町とSDGs（持続可能な開発目標）の推進について連携協定を結んでいる吉本興業から河本準一さん、とろサーモンのお2人も登壇し、SDGsの17目標について紹介がされたほか、とろサーモンの2人によるネタの披露も行われ、会場は笑いに包まれていました。

